
一般質問・施政方針に対する質問通告一覧表

令和６年志木市議会３月定例会



順位 質　問　者

１ 天田いづみ １ 公共施設マネジメントについて

　第Ⅱ期個別施設計画について

２ 放課後志木っ子タイム（放課後子ども教室）につ

いて

　 （１）さいたま教育ふれあい賞の受賞について

　 （２）現状と今後の課題について

３ 特別支援教育について

　志木市の現状と課題について

２ 今 村 弘 志 １ 災害対策の推進について

　 （１）被害認定調査の実施体制について

　 （２）災害ケースマネジメントについて

２ 高齢者施策の推進について

　一人暮らしの高齢者の見守りについて

３ ＨＰＶワクチン接種について

　ＨＰＶワクチン接種の取組について

３ 西 川 和 男 １ 子育て支援について

　新たな保育事業について

教育政策部長

子 ど も ・

健 康 部 長

担 当 部 長

健 康 部 長

子 ど も ・

総 務 部 長

総 務 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市長公室長

教　育　長

教　育　長
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順位 質　問　者

３ 西 川 和 男 ２ 教育施策について

　インクルーシブ（多様な子どもたちが共に学ぶ）

教育について

３ 行政施策について

　ＳＤＧｓのさらなる推進について

４ 吉澤富美夫 １ シェアサイクル事業の利用状況と今後の展開につ

いて

　実証実験の結果と課題について

２ 志木駅東口ペデストリアンデッキの現状、今後の

在り方について

　駅前の賑わいづくりについて

３ 水道施設の耐震化について

　志木市の状況について

５ 阿 部 竜 一 １ 災害対策について

　 （１）避難所となる学校施設のバリアフリー化につ

　　いて

　 （２）障がいのある方の避難について

　 （３）災害時のトイレについて

　　　

２ 高齢の方へのデジタル教室について

　小学校区単位での開催について

担 当 部 長

担 当 部 長

総 務 部 長

上下水道部長

総 務 部 長

都市整備部長

都市整備部長

市 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

教　育　長
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順位 質　問　者

５ 阿 部 竜 一 ３ 料金の支払い方法について

　キャッシュレス決済について

４ マイクロ水力発電（小水力発電）について

　県の動向などについて

６ 古 谷 孝 １ 教育施策について

　義務教育学校について

２ 子育て施策について

　給食費無償化について

３ 防災施策について

　防災行政無線について

７ 岩 下 隆 １ 町内会の加入向上をめざして

　 （１）本市への転入者などへの町内会加入促進につ

　　いて

　 （２）市民体育祭などの町内会参加の事業は、子ど

　　もたちが地域の人と関わる良い機会であり、

　　加入促進につながると考えるがそうした事業

　　の構築について

２ ホタルが自生するような環境づくりに向けたオー

ガニックビレッジについて

　 （１）オーガニック給食の導入について

　 （２）有機農産物について本市独自の認定の仕組み

　　づくりについて

教育政策部長

市民生活部長

市民生活部長

担 当 部 長

総 務 部 長

教育政策部長

上下水道部長

市民生活部長

教　育　長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長
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順位 質　問　者

７ 岩 下 隆 ３ 旧市道に建物がある箇所の対応について

　市有地に建物や駐車場が占有している箇所の状

況とその対応について

４ 地域要望について

　 （１）義務教育学校の志木第四小学校の活用につい

　　て

　 （２）本市の農業で発生する通常は食べない廃棄野

　　菜の有効活用について

　 施政方針について

令和６年度当初予算の編成について

　一大プロジェクトである新複合施設の整備をは

じめ公共施設マネジメントを推進する中、市民サ

ービスの向上を考えた予算編成をされたと考える

が、さまざまな取組の中で歳出のバランスをどの

ように構築したかについて

８ 岡 島 貴 弘 １ 認知症個人賠償責任保険について

　費用負担などに関しての議論の進捗について

２ 学校における不要備品の再利用や処分について

　不要になった学校備品の再利用や処分の状況に

ついて

３ ギフテッド教育（特異な才能を理解し支える教育）

について

　特定分野に特異な才能のある児童生徒に対する

学校における指導・支援の在り方について

教育政策部長

教育政策部長

市　　　 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

都市整備部長

教　育　長

市民生活部長

福 祉 部 長
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順位 質　問　者

９ 与 儀 大 介 １ 義務教育学校について

　義務教育学校について

２ 敬老祝い金及びご長寿応援買物券について

　敬老祝い金及びご長寿応援買物券について

３ 志木街づくり株式会社について

　志木街づくり株式会社について

４ メンタルクリニック設立のための補助について

　メンタルクリニック設立のための補助について

１０ 水 谷 利 美 １ 災害対策について

　地域防災計画の見直しと今後の災害対策に向け

た取組について

２ 国道２５４号バイパスについて

　市道２０１４号線の交差点の設置について

３ 交通対策について

　 （１）ふれあい号の継続について

　 （２）コミュニティバスの検討について

４ 義務教育学校について

　 （１）空中渡り廊下の見直しについて

　 （２）義務教育学校の設置を決めた平成２７年の参

　　議院の附帯決議についての見解を問う

市 長

市 長

教育政策部長

総 務 部 長

教育政策部長

市 長

福 祉 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

教　育　長

担 当 部 長

市民生活部長

5



順位 質　問　者

１０ 水 谷 利 美 　 （３）賛否を問うアンケートの実施について

１１ 河 野 芳 徳 １ 志木市幼保小子育て連絡協議会について

　志木市幼保小子育て連絡協議会の課題と今後に

ついて

２ デマンド交通について

　デマンド交通の現状、課題、予約について

３ 災害対策について

　 （１）災害時避難者の介護認定について

　 （２）能登半島地震から見えた本市の課題と今後に

　　ついて

１２ 多 田 光 宏 １ 宅配ボックスについて

　川口市や江東区では新築のマンションに宅配ボ

ックスの設置を義務付ける条例が制定された。ま

た設置の費用の一部を助成する自治体もある。志

木市でも導入を検討できないか

２ 埼玉県思いやり駐車場制度について

　志木市での取組について

１３ 安 藤 圭 介 １ 乳幼児健診時のサポート体制について

　健診時の乳幼児サポート・検診対象拡充や実施

方法について

２ 子どもの体力向上について

　スニーカー型の上履きの導入について 担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

都市整備部長

担 当 部 長

福 祉 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

教育政策部長

子 ど も ・

健 康 部 長
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順位 質　問　者

１３ 安 藤 圭 介 ３ 志木小学校の児童数について

　今後も児童数が増えていく地域であり、どのよ

うな対策をしていくのか

教　育　長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者
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